



# 柏葉塾開講



柏葉塾のためにリフォームを行っているので、とてもきれいで、勉強しやすい環境が整っています。一人一人に合わせたカリキュラムをもとに勉強することができるよ！

勉強が苦手な人や進学以外を考えている人でも大歓迎！！わからないことをわかるようにするってすばらしいことだよ！試しに行ってみよう！



**【自習室】**  
塾が開いている間は、無制限に利用可能。宿題などをして時間を有効活用しよう！！

**【面談室】**  
保護者と生徒とカウンセリングを行い、通う曜日や教科など生徒一人一人の最適なカリキュラムをご提案！！

**【飲食室】**  
待ち時間に利用可能！  
今後は、コロナ対策などを行い飲食が可能になる予定！

入口 →



**【個別指導室】**  
生徒一人一人にファイルが用意され、進度に合わせた内容が用意されています。  
保護者の方が生徒の入退室が確認できるシステムを導入！



**【映像教室】**  
最新のタブレットを用いた、3万5000種の動画から自分の苦手に合わせた動画を選択し勉強ができる！



七戸高校では、全教職員が一丸となつて  
**進路目標達成を支援します！**

10月1日(金)に、柏葉塾の開校式を行いました。柏葉塾は、生徒からの公募によって名前がつけられました。七戸町長はじめ多くの来賓をお招きし、感染対策を徹底したうえで、開校式を盛大に行うことができました。

柏葉塾の魅力は…

- ①七戸高校の生徒であれば無料で利用ができます
- ②個別指導と映像授業で、一人一人に合わせた授業を組み学習ができます
- ③本人との定期的な面談や、学校との連携を通して、より質の高い細やかな対応ができます

この3つです。  
少しでも興味がわいた生徒のみなさん、今からでも遅くありません！  
是非！入塾し、自分の夢実現に向けて動き出しましょう！



# 夢実現への道【進路活動本格化編】

### 【近年の傾向】

安定志向・早期の進路決定の考え方が浸透し、全国的に見ても総合型選抜または学校推薦型選抜の受験者が増えています。それに伴い、大学側の募集人員も増加傾向にあります。昨年度の傾向を見ても、着実に入学者が増加し、特に私立大学ではチャンスが拡大しています。その分、一般選抜での募集人員は減少するため、注意が必要です。また、総合型・学校推薦型選抜でも学力的要素が問われ、志望理由書等の活用や小論文、プレゼン、口頭試問などを求める学校が増えていました。反対に、一般選抜でも志望理由書等で主体性を評価するようになってきていました。

受験の出願が始まっています。既に受験を終えた人、緊張しながら受験日に向けて面接練習をしている人など、受験校や受験形態によって様々です。

これから受験を迎える人は、出願書類の準備はできていますか？志望理由書は書いていますか？書類が完成するまでには、間違いが無いよう、何人も教員で確認をしてから出願します。そのため、書類発行までは最低でも2週間はかかると思つてください。日程を逆算し、出願期間に間に合るように今から考えて行動していく下さい。出願期間ぎりぎりの郵送にならないように気をつけましょう。

進學編

## 3年次諸君 いつ動くの？

9月5日(日)応募書類発送／9月16日(木)就職試験開始  
すでに、就職活動が本格化し、終盤に差しかかってきましたが、3年次の皆さんが遅くまで残り、苦戦していくものはどうだと思いますか？それは…

就職編

## 「履歴書の作成」です。



## 見やすい履歴書の3箇条

- ①丁寧できれいな字
  - ②文章がまっすぐで規則正しい
  - ③誤字脱字がない

文章をまっすぐ規則正しく書くのは、線を引き書けば良いですが、丁寧できれいな字は、日頃から意識し、訓練しないとできません。誰かの目に触れるものの文章は、見られることをより一層意識し、力を入れていきましょう。

履歴書には、資格等や趣味・特技、校内外の諸活動、志望の動機などを記入する欄があります。資格等や校内外の諸活動は、高校生活で努力したことや、頑張ったことのアピールができる箇所です。履歴書に記入できるような課外活動やボランティア活動等を始めましょう。

志望理由は、企業への熱意が感じられるように書く必要があります。企業研究をどれだけ行ったかにかかっています。早めの企業研究を行いましょう！！

(※) ディプロマ・ポリシー……入学後、身につけてほしい能力  
カリキュラム・ポリシー……学校の教育内容の方針  
アドミッション・ポリシー……求める生徒像

保護者の皆様へ

「ご家庭での話し合いについて  
進路活動は生徒の今後の人生を左右するものになります。それに伴い、生徒たちは非常に悩み、自分自身で今後歩む人生について一生懸命考えております。そこで、「ご家庭でも進路に関する話し合いの機会をより一層時間を作り、お願意いしたい」と思つております。一番近くにいて、社会についてお話をできるのは、保護者の皆様であると思ひます。人生のこと、社会のこと、生徒をお話していただき、生徒が人生設計をできるよう、「ご助言いただければ」と思ひます。学校と致しまして、生徒の話に耳を傾け、進路達成に向けサポートしていきますので、ご協力お願い致します。

## 10月5日(火)進学相談会 in 八戸

【進学相談会】  
10月5日(火)、ATV主催のもと、ハ戸市の「コートリー」で開催された「大学・短大・専門学校進学相談会」に参加しました。今回は希望者13名が参加し、志望校を始め、同じ学部・学科がある学校の話を聞いてきました。各ブースに分かれての個別面談なので、自分の疑問を解決できます。参加した生徒からは、「気になっていた大学の入学後の授業や生活を知ることができた!」「自分の行きたい学部の科目について、基本的なところから勉強を重ねていきたい。」など感想がありました。また、時間ぎが足りなかつとの感想もあり、有意義に過ごせたようです。コロナ禍でオーピンキャンパスや体験学習の中止が相次いでいるため、機会がある時に積極的に参加してほしいと思っています。次回は、12月2日(木)同じ会場で開催される予定です。参加者が10名以上から、無料の送迎バスも出ますので、前向きに参加を検討してみてください。